

UNIVERSIDAD DE GRANADA

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN

DEPARTAMENTO DE PEDAGOGÍA

TESIS DOCTORAL

“La agresión escolar en centros de segundo ciclo de la ESO de Granada capital y su provincia”.



Realizada por la licenciada Doña Adela Durán Guzmán.
Dirigida por el Doctor D. Antonio Sánchez Sánchez.

“La agresión escolar en centros de segundo ciclo de la ESO de Granada capital y su provincia”.

Tesis doctoral presentada por Doña Adela Durán Guzmán y dirigida
Por el Dr. D. Antonio Sánchez Sánchez

VºBº

Granada abril 2003